

Upacara Welcome and Farewell Parade Iringi Pisah Sambut Kapolres Bukittinggi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INFORMAN.ID](https://bukittinggi.informan.id)

Jul 21, 2022 - 15:12



Upacara Welcome And Farewell Parade Kapolres Bukittinggi

Bukittinggi,—Kepolisian Resor Bukittinggi bersama jajarannya mengadakan kegiatan Welcome dan Farewell Parade Kapolres Bukittinggi, bertempat di Markas Kepolisian Resor (Mapolres) Bukittinggi Kamis (21/07).

AKBP Wahyuni Sri Lestari, SIK Ukir Sejarah, Menjadi Polwan Pertama Jabat

Kapolres Bukittinggi AKBP Wahyuni Sri Lestari, SIK Ukir Sejarah, Menjadi Polwan Pertama Jabat Kapolres Bukittinggi 19 JULI 2022 Upacara Welcome dan Farewell Parade ini dilaksanakan adalah dalam rangkaian serah terima jabatan Kapolres Bukittinggi dari AKBP Dody Prawiranegara, S.H, S.I K, M.H, kepada AKBP Wahyuni Sri Lestari, S.I.K, pada hari Selasa (19/7/2022) di Mapolda Sumbar.



AKBP Dody Prawiranegara, S.H.S.I.K.M.H, pindah tugas dan menjabat sebagai Kabag Rolog Polda Sumbar, sedangkan AKBP Wahyuni Sri Lestari, S.I.K, yang menjadi Kapolres Bukittinggi sekarang, sebelumnya menjabat sebagai Kabagdiklat Pusdik Binmas Lemdiklat Polri.

Kapolres Bukittinggi AKBP Wahyuni Sri Lestari, S I.K, disambut dengan tari Pasambahan dan dilanjutkan Kapolres Bukittinggi yang baru menerima penghormatan pasukan jajar hormat serta melewati gerbang pedang pora yang diikuti oleh Kapolres yang lama.

Selanjutnya dilakukan Laporan Kesatuan Kapolres yang lama kepada Kapolres yang baru di Aula Mapolres Bukittinggi yang diikuti oleh Waka Polres Bukittinggi KOMPOL Suyatno. S, S.I K., M H, para Kabag, para Kasatfung, para Kapolsek jajaran, dan Perwira Staf Polres Bukittinggi.

Dalam kegiatan laporan Kesatuan AKBP Dody Prawiranegara, S.H.S.I.K.M.H, memaparkan tentang situasi Kamtibmas wilayah hukum Polres Bukittinggi seperti masalah Tindak pidana, kasus laka lantas, Ipoleksosbudhankam dan program unggulan yang di sampaikan kepada Kapolres baru.

Sedangkan AKBP Wahyuni Sri Lestari, S.I.K, selaku Kapolres baru

mengungkapkan, akan melanjutkan program Kapolres yang lama, dan mohon kami sekeluarga dapat diterima menjadi keluarga besar Polres Bukittinggi.

Selesai acara Laporan Kesatuan, selanjutnya Kegiatan Farewell Parade Kapolres Bukittinggi dengan mengambil apel di halaman Mapolres Bukittinggi yang dihadiri oleh PJU Polres Bukittinggi, seluruh personil Polres Bukittinggi dan jajaran, serta dilanjutkan dengan upacara payung pora untuk melepas AKBP Dody Prawiranegara, S.H.S.I.K.M H, beserta ibu Ny. Rakhma Dody ketempat tugas yang baru.

"Saya atas nama pribadi dan keluarga mohon maaf apabila selama menjabat sebagai Kapolres ada kesalahan perkataan -perkataan maupun khilaf, dan sekaligus kami undur diri dari Mapolres Bukittinggi ini dan memohon doa restu pada rekan-rekan sekalian," tutur Dody.

Lanjut dikatakannya, Untuk membentuk satu kesatuan itu adalah tidak mudah keberhasilan yang selama ini kita lakukan adalah bukan dari saya tetapi dari seluruh kerjasama rekan-rekan sekalian

"Saya pun bersyukur dalam 1 tahun 10 bulan 7 hari bekerjasama dengan rekan-rekan sekalian dan bisa menorehkan berbagai prestasi di Polres Bukittinggi Saya bersyukur dan ikhlas untuk step berikutnya saya akan berdinasi di Polda Sumbar untuk melakukan hal yang sama memberikan yang terbaik.

"Salam hormat saya untuk keluarga dirah anda sangat luar biasa anda patut dibanggakan dan Anda harus bangga memiliki Kapolres yang berdinasi di kota-kota besar seperti saya pernah berdinasi di Polda Metro Jaya, Pol Bandung, sedangkan ibu Wahyuni di Poltabes Semarang, tentunya ilmu yang akan diberikan akan bertambah untuk kalian," imbuhnya.

Ia berharap, Tolong didukung beliau (Ibu Wahyuni Sri Lestari) semaksimal mungkin seperti apa yang rekan-rekan dukung kepada saya dan berikan kepada beliau dan tunjukkan bahwasanya Polres Bukittinggi ini memang layak naik menjadi Polresta.

"Saya percaya dan percaya dengan ibu Wahyuni ini kedepan akan lebih maju dan lebih mampu untuk melaksanakan seluruh giat rangkaianannya operasional maupun pembinaan khususnya di Polres Bukittinggi," ujar Dody

Sementara itu, saat diwawancarai oleh sejumlah awak media, AKBP Wahyuni Sri Lestari menyampaikan, Minggu kemarin kami sudah melaksanakan serah terima jabatan(Sertijab) sebagai orang baru di Bukittinggi ini, dan mohon izin bergabung kepada rekan-rekan yang memberikan dukungan kepada Pak Dodi yang setidaknya tetap dilanjutkan.

"Doa kami dari Polres Bukittinggi selamat telah mengemban tugas baru di Polda Sumbar, kita doakan Pak Dodi nantinya cepat mendapatkan daripada yang diinginkan agar yang terbaik, diberikan kemudahan kelancaran nantinya dalam menjalankan tugas di tempat yang baru itu yang baru" ucap Wahyuni kepada Dody Prawiranegara.

Ia menambahkan, prestasi yang pernah diukir perlu kita pertahankan, kebijakan-

kebijakan Pak Dodi yang sudah dilaksanakan disini maka kita laksanakan, kita pertahankan dan kita tingkatkan lagi.

Bukittinggi sudah mempunyai brand yang luar biasa mempunyai nilai yang bagus di Polda, dengan tanggung jawab bersama untuk mempertahankan semua itu, maka perlu kami sampaikan terima kasih atas segalanya.(Linda).